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Zusammenfassung

        
In einer retrospektiven Studie wurden 37 Keratoplastiken an 33 Augen von 29 Patienten jünger als 12 Jahre untersucht. Von 35 Transplantaten waren nach 1 Jahr 19 klar, 16 waren irreversibel eingetrübt. Bei den Patienten unter 3 Jahren waren nach 1 Jahr 4 von 14 Transplantaten klar, 10 von 14 eingetrübt. Die Altersgruppe zwischen 3. und 12. Lebensjahr zeigt nach 1 Jahr 15/21 klare, 6/21 eingetrübte Transplantate. Zwei Transplantate, die nach einem Jahr nicht untersucht werden konnten, waren zu diesem Zeitpunkt wahrscheinlich ebenfalls eingetrübt. In 8 Fällen bestand postoperativ eine Amblyopie, die bei klarem Transplantat nur eine begrenzte Sehverbesserung ermöglichte. Fadenlockerungen und Keratitis waren die hauptsächlichen postoperativen Komplikationen. Eine immunologische Transplantatreaktion wurde in 11/37 Fällen diagnostiziert.


      
        
Summary

        
In a retrospective study 37 penetrating keratoplasties performed on 33 eyes of 29 patients under age 12 were evaluated. One year postoperatively, 19 of 35 grafts were clear and 16 of 35 had failed. In the group aged under 3, most of whom had congenital anomalies, 4 of 14 had clear grafts and 10 of 14 failed grafts after one year. Two patients were not investigated one year after keratoplasty, but probably had cloudy grafts at that time. Loosening of the sutures and keratitis were the main complications in the postoperative course. Graft rejection was clinically diagnosed in 11 of 37 cases.
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